

Medienmitteilung 01. Januar 2019 / hac

Spital Emmental: Neujahrsbaby aus Ochlenberg

Das Neujahrsbaby des Spitals Emmental kam um 00:51 Uhr zur Welt. Es ist ein Mädchen.

Elea Siegenthaler aus Ochlenberg wurde am Dienstag, 1. Januar 2019, um 00:51 Uhr im Spital Emmental Burgdorf geboren. Das Mädchen misst 52 Zentimeter und wog bei der Geburt 3260 Gramm. Mutter und Kind sind wohlauf.

Bildlegende:

Elea Siegenthaler aus Ochlenberg, das erste Baby des Spitals Emmental im Jahr 2019. (<u>Foto</u>: zvg)